



## Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 22 juin 2022 à l'hôtel l'Etrier, Crans

### Ordre du jour :

1. Bienvenu et Contrôle des présences
2. Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale du 23 juin 2021
3. Rapport du Président
4. Rapport du Capitaine
5. Présentation des comptes 2021
6. Rapport du vérificateur des comptes
7. Approbation des comptes et décharge aux organes responsables
8. Démissions et admissions de nouveaux membres
9. Élection d'un membre supplémentaire au comité
10. Propositions individuelles et Divers

### 1. Bienvenue et Contrôle des présences

Le président André-Marcel Bonvin souhaite la bienvenue aux 60 membres présents et ouvre l'assemblée générale ordinaire à 17.52h en demandant à l'assemblée un moment de silence en mémoire de notre membre Marcel Mathier, décédé le 16 décembre de l'année passée.

Du comité, notre caissier Jean-Pierre Bonvin ne peut pas participer pour cause de maladie mais le président a assuré l'assemblée que son état de santé s'améliore de jour en jour en lui souhaitant un prompt rétablissement. Les membres suivants se sont également excusés :

Martin-François Benz	Pierre-André Borgeaud	Fritz Hofmann
Emmanuel Berclaz	Charly Cottini	Martin Maier
André-Serge Bonvin	Daniel Della Puppa	Bernard Morand
Bruno Bonvin	Georges Emery	Paul-Alfred Mudry
Jean-Pierre Bonvin	Gérard-Adrien Emery	Christian Schmid

L'ordre du jour proposé est accepté à l'unanimité par l'assemblée avec les points suivants :

### 2. Approbation du PV de l'AG du 23 juin 2021

Le procès-verbal a été accepté à l'unanimité et André-Marcel a remercié l'ancien secrétaire Patrick Bagnoud pour sa rédaction.

### 3. Rapport du Président

Le président a présenté son rapport annuel qui est intégré dans le procès-verbal dans son intégralité:



## Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 22 juin 2022 à l'hôtel l'Etrier, Crans

2021 a subi les aléas de la pandémie tout en bénéficiant de davantage de possibilités sportives et golfigues, en particulier, qui ont permis à notre section de suivre et de partager notre programme, moins chahuté que l'année précédente, de manière engagée et régulière.

L'habileté de notre capitaine, que je salue et remercie, a aussi contribué au déroulement souple de nos rencontres aussi bien \*internes et locales\* que celles pratiquées en interclubs, puisque plus d'une vingtaine de sorties se sont jouées. Je relève avec satisfaction votre fidèle participation à ces manifestations. Ceci est un gage de soutien à notre comité, auquel j'exprime mes remerciements pour son dévouement. En effet notre comité s'efforce de vous proposer une variété de prestations, que je souhaite bien reçues par nos membres.

Notre Assemblée Générale s'est tenue en présentielle à l'hôtel Mt-Paisible comptant plus de 50 personnes et ceci fut réjouissant tout comme notre journée et soirée \*choucroute\* servie au Rest. Le Cervin, qui fut également très appréciée, selon les échos obtenus.

Durant cet exercice le comité s'est réuni une dizaine de fois pour assurer l'activité courante. Les assemblées ASGS Suisse Romande se sont déroulées à Neuchâtel le 15.10.21 et à Bonmont le 04.4.2022. Président, Capitaine et vice-Capitaine y ont assistés.

Bon nombre de membres ont regretté l'annulation de la sortie de printemps 2021 pour cause du Covid. Ce ne fut que partie remise puisque l'expérience turinoise de 2022, très attendue, et partagée par 39 membres s'est déroulée à la satisfaction générale. Les conditions météorologiques très favorables y ont largement contribué. Merci à tous les participants pour ces journées golfigues remarquables, sur des parcours exigeants et conduites par notre capitaine dynamique et très inspiré.

La journée des jubilaires, forte de 4 classes d'âge, s'est jouée très animée et réussie, suivie d'une soirée marquée au Sporting. Merci à Manu Berclaz et son équipe pour cette organisation relevée. Je me permets de rappeler à chacun que la contribution financière de CHF 150.- de chaque membre concerné par l'année assurant la compétition, doit être réglée avant la journée « Jubilaires fixée » ceci pour des raisons de budgétisation financière assurant la compétition suivie du repas. Ce montant couvre en réalité la dépense de 5 ans.

Je me plais à relever l'excellent travail exercé par l'équipe du green-keeper assurant l'état remarquable de nos parcours. Plusieurs échos très favorables m'ont été révélés dans ce sens par des hôtes d'un ou plusieurs jours pratiquant nos golfs. Ces réflexions positives nous réjouissent. Merci à ces ouvriers ainsi qu'à notre Directeur Pascal Schmalen et à son team du bureau pour leur efficace collaboration.

J'exprime une pensée amicale aux personnes atteintes dans leur santé et leur souhaite le meilleur des rétablissements. Je rappelle enfin sur une note plutôt sombre le décès de notre AG ordinaire 2022 – 22.6.22



## Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 22 juin 2022 à l'hôtel l'Etrier, Crans

membre Marcel Mathier et adresse une pensée intime et réitère mes condoléances à sa famille.

Mes remerciements s'adressent :

- A vous tous qui par votre présence et participation soutenez favorablement notre groupe
- A notre capitaine pour sa créativité renouvelée et sa détermination
- Aux membres du comité qui exercent leur activité avec générosité et solidarité
- Au team ASGS représentant la section pour diverses rencontres emmenées par P. Bruchez,
- A nos sponsors, boulangerie Taillens et les vins Bruchez, par Guy Rey, pour leur soutien.

### 4. Rapport du capitaine

En 2021 nous avons repris le programme 2020, que nous avons dû annuler à cause de Covid-19. Les restrictions Covid ont toujours été en place et observées par nos seniors et nos visiteurs. Ceci ne nous a pas empêché de passer des bons moments sur nos parcours.

Au nom des Seniors je remercie notre directeur Pascal Schmalen et le green keeper Richard Barnes et son équipe pour leurs efforts à nous offrir des conditions optimales pendant toute la saison 2021. MERCI BEAUCOUP!

Je relève quelques évènements en particulier :

- La sortie 2021 a été annulée à cause des problèmes Covid (passage de frontière CH/DE)
- L'AG 2021 a eu lieu à l'Hôtel Mont Paisible. Nous remercions Alain pour son hospitalité.
- Notre journée des Jubilaires a été organisée par les jubilaires de 2020 et 2021. 62 participants.
- En 2020 nous avons joué peu. Pour cette raison le comité a offert un bonus Covid-19 aux membres. La cotisation a été réduite à Fr. 125 (au lieu de 200).

Les compétitions internes :

- Championnat de la Section (56 participants)
- Champion : BRUT Bertrand Cordonier 27 points et NET 39 points
- Mémorial J.L. Bagnoud – Challenge Taillens & Bruttin (57 part.)
- Brut : Chico 32 points et net 42 points.
- Cette compétition a été sponsorisée par Cher-Mignon, Boulangerie Taillens et Cave Bruchez. Merci pour leur soutien.
- Choucroute (62 part.)
- Aussi cette année nous étions au Restaurant Cervin pour notre traditionnelle choucroute.  
Brut : Gabriel Barras avec Georges Romailier 38 points et Net 44 points
- Rencontre Seniors – Dames (38 seniors et 34 dames)
- Journée des Jubilaires (62 part.)

En 2020 nous avons dû annuler cette compétition. Cette année les jubilaires des années 2020 et 2021 ont organisé cette journée ensemble. Malheureusement il y a des membres qui ne



## Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 22 juin 2022 à l'hôtel l'Etrier, Crans

jouent pas le jeu et ne participent pas aux frais ou il faut les chasser plusieurs fois. Nous avons fixé le montant à Fr. 150 ce qui permet à chaque jubilaire de participer gratuitement les prochaines 4 années.

Swissgolf - Championnat Seniors Suisse Interclubs Série A1 : Ce championnat a eu lieu au Golf de Hittnau. Notre équipe : Fabrice Priori (capitaine), Pierre Bruchez, Hubert Barras Victor Lutin, Eric Emery, Stanislas Imesch . Ils ont terminé au 8ème rang. (pas membres de la section)

ASGS 2021 : 27 membres de la section font aussi parti de cette association. Mais qu'une minorité participe aux manifestations. Cette année, notre club a organisé les journées ASGS - 15 et 16 juin. 119 membres de l'ASGS ont participé, mais que 7 de la section de Crans.

Vainqueur NET : Bertrand Cordonier avec 39 points.

Je tiens à relever les excellentes relations de notre section avec le Comité et la Direction de notre club, ainsi qu'avec tout le personnel du secrétariat et du caddy-master et à leur témoigner notre gratitude et nos remerciements pour leur précieuse collaboration.

### 5. Présentation des comptes 2021

Jean-Michel Oneyser a commenté les résultats de l'exercice 2021 en remplaçant notre caissier Jean-Pierre Bonvin. Tous les membres présents ont reçu le récapitulatif et les chiffres clés sont les suivants (en CHF) :

	2020	2021	Budget 2022
Total des recettes	32'141.00	<b>22'511.80</b>	30'000.00
Total des dépenses	20'052.45	<b>32'655.55</b>	32'000.00
Résultat (Perte) de l'exercice	12'088.55	<b>-10'144.55</b>	-2'000.00
Compte bancaire au 31.12.2021	33'067.80	<b>22'923.25</b>	
Inventaire	5164.00	<b>3'000.00</b>	
Total de la fortune	38231'80	<b>25'923.25</b>	

La perte s'explique notamment avec la réduction de la cotisation annuelle de CHF 75.- qui a été décidée par le comité pour donner suite au résultat largement excédentaire de 2020. Il faut se rappeler que nombreuses rencontres interclubs ont dû être annulées par suite des restrictions COVID-19. Le budget présenté pour 2022 sera à nouveau équilibré avec une légère perte de CHF 2'000.-

La proposition de Frédéric Pralong de montrer sur la synthèse une colonne supplémentaire des chiffres de l'année précédente est retenue pour l'AG 2023.

### 6. Rapport du vérificateur des comptes

Michel Rey donne lecture de son rapport écrit et propose d'approuver les comptes tels que présentés et d'en donner décharge aux organes responsables.



## Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 22 juin 2022 à l'hôtel l'Etrier, Crans

### 7. Approbation des comptes et décharge aux organes responsables

A l'unanimité, l'assemblée approuve les comptes et donne décharge aux organes responsables. Le président remercie le caissier et le vérificateur des comptes pour leur excellent travail.

### 8. Démissions et Admissions des membres de la section

6 membres (Rolf Michlig, Roger Emery, Michel Zeender, Pierrot Wettach, Karl Webersberger, Dominique Clivaz) ont présenté leur démission dans le courant des 12 derniers mois.

Par acclamation, l'assemblée accepte les onze personnes suivantes dans notre section : Bruno Besse, Hans Hummel, Carleric Lindström, Olivier Pelfini, Sandro Frei, Pierre Délèze, Victor Lutin, Jean-Noël Duc, Joël Duc, Eberhard E. Wedekind et Gérald Vallélian

### 9. Election d'un membre supplémentaire au comité

Dans le but de renforcer le comité et de préparer des mutations futures, l'assemblée générale a accepté à l'unanimité la nomination de Gabriel Barras en tant que nouveau membre.

### 10. Divers

Notre nouveau président du club et membre de notre section, Charles-André Bagnoud nous a transmis les meilleures salutations officielles du club. Il a soulevé l'importance des sections dans notre club et remercie le comité et en particulier notre capitaine Joe Oesch pour l'excellente collaboration avec la direction et secrétariat du Club. L'esprit positif des seniors contribue largement à la bonne ambiance qui règne actuellement au club.

Johnny Glettig informe les membres qu'une invitation suivra pour la rencontre Suisse-Hollande qui va se dérouler sur notre parcours le 30 août de cette année.

Michel Donzé transmet les meilleures salutations de Gérard Bonvin qui actuellement traverse toute l'Europe avec son Camping bus. Il réintègre la section l'année prochaine.

Notre capitaine démarre déjà la programmation des activités 2023. Il a partagé avec l'assemblée le retour de plusieurs seniors qui n'ont pas atteint la plupart des trous en régulation sur les longs parcours d'iRoveri et Mandria à notre sortie annuelle. Joe est à la recherche des nouvelles destinations (evtl. l'Allemagne) qui offriraient des parcours plus adéquats pour les seniors.

La parole n'étant plus demandée, le Président lève la séance et invite tous les membres de partager le verre d'amitié sur la terrasse et suivre le repas du chef de l'hôtel l'Etrier. Il



---

**Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 22 juin 2022 à l'hôtel l'Etrier, Crans**

remercie finalement notre membre Armand Bestenheider pour l'accueil chaleureux dans le cadre fantastique dans son hôtel.

Le secrétaire : Fred Meier